

BOLETÍN No. 159 ->>

Farándula Universitaria presenta la obra Bad.

Una historia verdadera, de un criminal que gracias al arte cambió su vida.

Farándula Universitaria presenta una obra de teatro con la compañía polaca Scena Prapremier InVitro, en la que se desarrolla una historia basada en la vida real, que muestra como el arte pudo cambiar la vida de un criminal; la puesta en escena forma parte del programa cultural que está impulsando la Universidad Autónoma de Aguascalientes para promover y difundir el arte a toda la sociedad.

La obra es un cuento acerca de un personaje que asciende en la escala social y financiera, gracias a los privilegios que le ofrece una organización criminal; la trama viaja de la diversión a la tristeza y está basada en las experiencias de vida de Dariusz Jez, actualmente actor en esta compañía de teatro polaca.

Escrita por Dariusz Jez y Grzegorz Kondrasiuk, bajo la dirección de Lukasz Witt-Michalowski y con los actores Przemyslaw Buksinski, Remigiusz Jankowski y Dariusz Jez, se logra conformar una historia conmovedora y que permitirá a los asitentes pasar un momento agradable y divertido; la puesta en escena tiene música de Pawel Passini; Diseño de iluminación a cargo de Dariusz Jez y el layout por parte de Lech Mazurek.

Cabe destacar que la compañía de teatroScena Prapremier InVitro, comenzó sus actividades en diciembre de 2007 y produce alrededor de tres obras por año, ofrece una alternativa genuina en términos de repertorio dirigido, principalmente, al público joven, sus puestas en escena las realiza con los más talentosos directores de las nuevas generaciones, así como reconocidos dramaturgos, actores y compositores; sus obras han ganado importantes premios en la competencia anual de Puesta en Escena de Dramaturgia Contemporánea Polaca, y ha tomado parte en los más renombrados festivales teatrales de Polonia.

Las presentaciones de esta puesta en escena serán los días 4 y 5 de abril en el Auditorio Ramón López Velarde, en el edificio 19 de junio; la entrada es para adolescentes y adultos, hablada en polaco y con proyección simultánea de diálogos en español.

Los boletos están a la venta en oficinas del departamento de Difusión Cultural en la Unidad de Vinculación de la UAA, en cajas de la Institución, así como en la taquilla los días de la función y tienen un costo de \$40.00 para el público en general y de \$20:00 para estudiantes con credencial vigente.





Farándula Universitaria

Bad

Con Scena Prapremier InVitro (Polonia)

De: Dariusz Jez y Grzegorz Kondrasiuk Dirección: Lukasz Witt-Michalowski Reparto: Przemyslaw Buksinski, Remigiusz Jankowski y Dariusz Jez Música: Pawel Passini Diseño de iluminación: Dariusz Jez Layout: Lech Mazurek



Auditorio Ramón López Velarde (trente a 4 y 5 de abril de 2014, 19:30 hrs.

Adolescentes y adultos

Obra hablada en polaco con proyección simultánea de los diálogos en español

Cooperación \$40.00 público en general \$20.00 estudiantes con credencial vigente

Venta de boletos:

Oficinas del Departamento de Difusión Cultural (Unidad de Vinculación Universitaria 3er. piso, de 8:00 a 15:30 horas)

Cajas de la UAA (Edificio 1-A de 8:00 a 19:00 horas)

En taquilla

Informes: 910 74 00 Ext. 9030 y 9031